

Dies war das Motto der Zirkusvorstellung die am Mittwoch, den 30.07.2014, dem letzten Schultag in der Johannes-Widmann-Sporthalle stattfand. Die Kinder des Zirkus-Workshops der Abteilung Turnen und Breitensport unter der Leitung von Jennifer Walter und Paula Schmidt hatten sich passend zum launischen Wetter etwas Tolles ausgedacht.

Die akrobatischen Darbietungen wurden von den Kindern ab 8 Jahren selbständig erarbeitet und präsentiert. Ab 14.30 Uhr füllten sich die Sitzbänke in der Sporthalle der Johannes-Widmann-Schule schnell und die Vorstellung der Wetterhexe begann. Mit strahlenden Augen und sehr viel Freude zeigten die Kinder Kunststücke an den unterschiedlichsten Turngeräten. Es gab Kopfstände und Menschenpyramiden an den Kletterstangen, artistische Bewegungen an der Sprossenwand, eine graziöse Vorstellung am Schwebebalken, schwindelerregende Übungen an den Ringen samt Trapez und akrobatische Sprünge über eine Bockreihe.

Zu Recht erhielten die Artisten tosenden Beifall, der nicht enden wollte. Da uns Jennifer Walter zum Sommeranfang leider verlassen wird, wurde sie von Kerstin Marko mit einem Geschenk und einem großen Dankeschön verabschiedet. Ein herzliches Willkommen gilt der neuen Sportlehrerin Regina Maser, die die Zirkusgruppe weiterführen wird.

Wir bedanken uns bei Jennifer und Paula für ihre tolle Arbeit und freuen uns auf die Neue Zusammenarbeit mit Regina und Paula.

